

Presse Information
19 August 2025

BMW Austria und ELIE SAAB präsentieren exklusiven MINI für Charity Auktion bei der ersten amfAR Gala in Salzburg.

+++ Unverwechselbares Design und Philanthropie verschmelzen: BMW Austria und ELIE SAAB arbeiten an maßgeschneidertem MINI Cooper S, der bei der amfAR Gala am 24. August versteigert wird +++

Salzburg. In einer außergewöhnlichen Zusammenarbeit, die automobilen Lifestyle und High-Fashion verbindet, haben **BMW Austria** und das international bekannte Modehaus **ELIE SAAB** einen exklusiven, maßgeschneiderten **MINI Cooper S** für wohltätige Zwecke entworfen. Dieses individuelle Fahrzeug wird bei der ersten **amfAR Gala** in Salzburg am 24. August versteigert. Damit feiert die Veranstaltung ihr Debüt in Österreich und zelebriert die kraftvolle Allianz zwischen Design-Exzellenz und globaler Philanthropie.

ELIE SAAB, eine visionäre Luxusmarke, bringt ihre unverwechselbare Designvision und ihre charakteristische Ästhetik in diesen einmaligen MINI ein. Das Fahrzeug verkörpert eine nahtlose Verschmelzung von außergewöhnlicher Handwerkskunst und urbaner Dynamik - eine künstlerische Kreation zur Unterstützung der wirkungsvollen Arbeit von **amfAR**.

"Ich glaube an die Kraft von wertvollen Kooperationen, die Kreativität und einen guten Zweck vereinen", sagte Elie Saab. "Für diesen besonderen Anlass haben wir uns mit MINI zusammengetan, um ein einzigartiges Werk zu kreieren, das sowohl die künstlerische Vision als auch die gemeinsamen Werte widerspiegelt. Diese Kreation ist eine Hommage an die inspirierende Arbeit von amfAR - einer Organisation, deren Engagement weltweit einen großen Einfluss hat."

Das Ergebnis ist ein einzigartiger MINI: ein skulpturales Auto, umhüllt von einem kaskadenartigen metallischen Farbverlauf, der von flüssigem Kupfer zu sanften Bronze- und Nude-Tönen fließt und ELIE SAABs tiefe Verbundenheit mit Licht, Textur und dem Lauf der Zeit widerspiegelt.

Press-Information

Datum

19. August 2025

Thema

BMW Austria und ELIE SAAB präsentieren exklusiven MINI für Charity Auktion bei der ersten amfAR Gala in Salzburg.

Seite

2

In Anlehnung an die zeitlose Eleganz des Automobils ist der Innenraum mit braunem Leder ausgestattet, das mit dem ELIE SAAB Monogramm abgesteppt ist - ein raffiniertes Zeugnis der Handwerkskunst und des dauerhaften Markenerbes. Die sensorische Reise geht weiter mit einem olfaktorischen Erlebnis mit dem ELIE SAAB Signature-Duft GOLDEN, der in Zusammenarbeit mit CULTI MILANO entwickelt wurde und in ein Lederkissen eingearbeitet ist. Dieser exquisite Duft verbindet spritzige Noten von Bitterorange mit warmem Zedernholz und spiegelt die Raffinesse und Anziehungskraft des Designs perfekt wider.

"Wir fühlen uns geehrt, dieses Projekt gemeinsam mit ELIE SAAB und MINI zu realisieren", sagte Alexander Bamberger, Geschäftsführer BMW Austria.

"Beide Marken verfügen über ein reiches Erbe an unverwechselbarem Design, Erfindergeist und einem einzigartigen Charakter, der jedem Modell innewohnt. Automobildesign ist wie die Mode von Emotion, Präzision und Innovation geprägt. Diese einmalige Kreation ist mehr als nur Luxus - sie ist eine Aufforderung zum Handeln und eine Hommage an sinnstiftende Handwerkskunst."

Alle Außen- und Innenraumfarben und -materialien wurden von ELIE SAAB sorgfältig ausgewählt und in enger Zusammenarbeit mit MINI entwickelt. Das Fahrzeug ist innen und außen mit hochwertigen Stoffen und sorgfältig ausgewählten Materialien ausgestattet und trägt die unverwechselbare ästhetische Handschrift von ELIE SAAB.

Die skulpturalen, satinierten Räder mit dem ELIE SAAB-Logo vervollständigen das Design-Statement mit eleganten Oberflächen, die das Licht subtil einfangen und auch im Stand ein Gefühl von Bewegung vermitteln.

Der **MINI by ELIE SAAB** wird das Highlight der Wohltätigkeitsauktion bei der amfAR Gala in Salzburg sein - einer international renommierten Veranstaltung der **American Foundation for AIDS Research (amfAR)**. Die Gala bringt führende Persönlichkeiten aus Mode, Unterhaltung und Philanthropie zusammen, um wichtige Gelder für die wissenschaftliche Forschung und den Kampf gegen HIV/AIDS zu sammeln.

Press-Information

Datum

19. August 2025

Thema

BMW Austria und ELIE SAAB präsentieren exklusiven MINI für Charity Auktion bei der ersten amfAR Gala in Salzburg.

Seite

3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Benjamin Titz

Head of Communications & Corporate Affairs BMW Group Central & Southeastern Europe

Telefon: +43-676-83830539

E-Mail: benjamin.titz@bmwgroup.com

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 45 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 9 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2024 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 9,2 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 19.002 neu zugelassenen BMW und 1.799 MINI war man 2024 der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren über 4.900 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Ab Herbst 2025 werden in Steyr pro Jahr über 600.000 E-Antriebe produziert – parallel zur anhaltend hohen Produktionsauslastung mit Diesel- und Benzinmotoren. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWGroup>

Twitter: https://twitter.com/bmw_at

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group>

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com